

Sanierung Freizeitgelände am Eisstadion in Hartenstein

Das seit einigen Jahren geplante Vorhaben „Sanierung Eisstadion“ konnte endlich in diesem Jahr am 17. April gestartet werden. Da der „Auwiesenweg“ als Wanderweg und der überregionale Radweg „Karlsruhe“ durch das Areal verläuft, sollte dieses natürlich vor allem für alle Bürger der Stadt und der Ortsteile, aber natürlich auch für die Touristen attraktiver gestaltet werden. Es erfolgt eine Neuanlegung des Eisstadions, die Fläche kann im Sommer als Basketball-, Fußball- oder Skaterplatz genutzt werden und soll im Winter als Eisfläche zum Schlittschuhlaufen dienen. Um das Eisstadion selbst wird außerdem ein neuer Beach-Volleyballplatz angelegt und es werden verschiedene Outdoor-Sportgeräte aufgebaut. Das gute Wetter hat das rasche Vorgehen der Baumaßnahmen sehr begünstigt, sodass eine Fertigstellung des Geländes auf Ende August sehr realistisch erscheint.



**Vorhaben im Rahmen
der LEADER-Entwicklungsstrategie**

mit dem Ziel der Erreichung einer ausgewogenen räumlichen Entwicklung der ländlichen Wirtschaft und Gemeinschaften, einschließlich der Schaffung und des Erhalts von Arbeitsplätzen

Im Rahmen des



Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014 - 2020



Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete

www.eler.sachsen.de



